

COUPE INTERNATIONALE DE LA MÉDITERRANÉE ET DE L'AMITIÉ

Les 420 lèvent les voiles à La Seyne

Une flotte de plus de 80 420 prendront la mer aujourd'hui. En effet, en cette année 2017, la FFS a fait de La Seyne la mer d'accueil de la coupe internationale de la Méditerranée et de l'amitié (CIMA). Une épreuve sélective pour les championnats

d'Europe (du 22 au 30 juillet en Grèce) et pour les championnats d'Europe junior (U17 et U19).

Dénouement samedi

Elle est également pré-sélective pour le championnat du monde junior (U19)

d'Akko (en Israël, du 8 au 15 juillet). Les concurrents, venus majoritairement de France et d'Europe (Suisse, Allemagne, Portugal...), s'entraînent déjà depuis plusieurs jours sur le plan d'eau des Sablettes. L'organisation (YCS) espère pouvoir mener deux à

quatre manches par jour et prévoit un parcours trapézoïdal de 2,5 à 3 nautiques (entre 4,5 et 5,6 kilomètres). Dénouement samedi d'une semaine que l'on annonce d'ores et déjà ventée et donc bien animée en rade seynoise.

J. T.



Les duos sont déjà à l'entraînement sur le plan d'eau des Sablettes.

(Photo J. T.)

18.4.17